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INDICAÇÃO Nº 0476/2021  
Em, 01 de setembro de 2021. 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO, UMA 
VISTORIA TÉCNICA E APÓS PARECER 
TÉCNICO POSITIVO, A REALOCAÇÃO DOS 
FEIRANTES PARA O GALPÃO DO MERCADO 
MUNICIPAL SEBASTIÃO LAN.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental,  o envio de expediente 
ao Exmº. Sr. Prefeito solicitando que a Defesa Civil realize uma vistoria técnica no 
galpão do Mercado Municipal Sebastião Lan, no Jardim Caiçara, e após a Visita Técnica  
se for constatado que o local, não está oferecendo nenhum risco para comerciantes e 
frequentadores, que os feirantes sejam realocados para o Galpão do Mercado Municipal. 

 
Sala das Sessões, em 01 de setembro de 2021. 

 
 

DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A feira no Mercado Sebastião Lan, é realizada semanalmente em Cabo Frio. 
Durante o período pandêmico do novo Coronavírus, esta atividade se consagrou como 
uma alternativa ainda mais substancial para complementar ou até mesmo como a 
principal fonte de renda de diversos trabalhadores de Cabo Frio. Os feirantes estão 
trabalhando fora do galpão do Mercado Municipal Sebastião Lan, e rogam que sejam 
realocados para o Galpão. Após a rogativa dos feirantes, solicito que a Defesa Civil 
realize uma vistoria técnica no galpão, e após a Visita Técnica, se for constatado que o 
local, não está oferecendo nenhum risco para comerciantes e frequentadores, que os 
feirantes sejam realocados para o Galpão do Mercado Municipal. Ademais, apos 
rogativa dos feirantes (setor alimentícios), solicitamos também, seja liberada a execução 
de música no local. Este é um clamor antigo dos profissionais que trabalham na feira, e 
rogamos que, assim seja concatenado por todos. Outrossim, contamos com o apoio dos 
Nobres Vereadores para aprovação da presente Indicação. 
 

 

 

 


